

# *Ocupa Cuba quinto lugar regional en control de tráfico aéreo*

---



La Habana, 9 agos (RHC) Cuba ocupa el quinto lugar en materia de control de operaciones aéreas en la región del Caribe, Centro y Sudamérica, sólo superada por grandes países como Argentina y Brasil.

En un recorrido por la Empresa Nacional de Navegación Aérea, el director de Operaciones de esa entidad, Ricardo Martínez, explicó que casi todo el tráfico de Centro y Sudamérica, con rumbo a la Florida y otros aeropuertos principales de Estados Unidos, debe pasar por encima de Cuba.

Precisó que la mayoría de las naciones latinoamericanas no posee el tráfico de aeronaves que tiene nuestro país, y en el rango de crecimiento que pronostica la Organización de Aviación Civil Internacional, la mayor de las Antillas experimentará un alza de tres por ciento.

Martínez señaló que la terminología de corredores aéreos está en desuso, ahora se habla de rutas en línea recta y distancias cortas concebidas en el Plan de Navegación Regional.

Con información de **RRelej**.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/137848-ocupa-cuba-quinto-lugar-regional-en-control-de-trafico-aereo>



**Radio Habana Cuba**